
令和 3 年度 さいたま市スポーツ少年団バスケットボール部会 総会 

 

令和 3 年 4 月 11 日（日） 

9:20～10:00 

岩槻文化公園体育館 

＜定数確認＞   

出席：登録団数 60/60 （登録チーム 97／97） 

            欠席：無し 

 

 

1. 開会の言葉  副部会長 

 

2. 挨 拶    部会長 

  

3. 議 事    令和２年度 事業報告 ⇒ 承認 

       令和２年度 決算報告 ⇒ 承認 

       令和３年度 事業計画 ⇒ 承認 

       令和３年度 予算案  ⇒ 承認 

         ※質疑応答の内容については別記 

 

4. 委員会連絡  事務局（財務）：市民体育大会の参加費徴収（＠￥3､000） 

          （登録）：市民体育大会のエントリー選手 部会登録〆切は 4/29 

               （様式は総会後にチーム PC 担当にメール配信） 

               市外居住児童・移籍選手は、部会の承認後に追加登録 

               （JBA と部会の移籍申請は別もの） 

         審判委員会 ：  4/25 の審判講習会の内容については、コロナ禍でも比較的安全に開催   

できる方法で検討中。決まり次第、配信する 

 

5. その他     埼玉県スポーツ少年団南部地区 

① 配布印刷物の内容について 

w 埼玉県スポーツ少年団主催大会の概要について 

w 競技規則について 

w 大会参加費について 

w 地区割の変更について 

w 県スポ少部会登録について 

w 指導者用ストラップの作成について 

w 県部会協力 T シャツの斡旋について 

② 令和２年度申込の指導者 IDの引き渡しについて 

         部会理事会 

① 各チームの基本登録情報より、各チームの学年別人数表を配信したい 

 ⇒ 登録人数の少ないチーム状況を全体で把握し、大会以外においても、それ

ぞれの状況に応じた交流を考えてもらう材料としてもらいたい。 

・・・《反対者みられず。全チーム配信承諾。》 

 

6. 閉会の言葉  理事長 

以上 



《 別記 》  

・総会議案第４号（令和３年度予算案）に対する質疑 

① 支出の部・負担金の項目の備考欄の記述について 

市バスケ協会のチーム数と埼玉県スポ少バスケ部会のチーム数の差違は？ 

         回答 市バスケ協会は登録数での負担金支払い、県スポ少バスケ部会は大会参加数

での負担金支払いとなる 

 

② 今年度は、大会参加費制となったが、来年度以降はどうなるのか？ 

回答 来年度以降は従前通り、年間登録費制としたい  

 

 

      ・その他 

① 団員増加が図れるような事業を計画に入れて欲しい 

回答 団員増加のために、部会でどのような事ができるか検討していきたい 

 

② 県スポ少バスケ部会の地区割などに変更はあるか？ 

回答 総会後の連絡事項にて説明する 

 

 

以上 


